

En Belgique :

Paroisse Ste-Gertrude : Les communions du 1er dimanche du mois de 200 sont montées à plus de 800, et, le premier vendredi du mois, les communions s'élèvent à plus de 500.

A Ixelles : de 43,000 qu'elles étaient, elles sont montées à 49,000, puis à 57,000. Malgré la division de la paroisse on a eu encore à Sainte-Croix, 55,800 communions.

Soignies : Le curé écrit : 970 membres sont invités à prendre part à la communion générale du 1er dimanche ou du 1er vendredi du mois : les trois cinquièmes communient ces deux jours."

St-Marc-Frizet : " J'ai obtenu 330 communions cette année de plus que l'an dernier. En deux ans, le nombre des communions s'est accru de 740.

Voici d'autres témoignages, plus consolants peut-être parce qu'ils annoncent un retour à l'Eucharistie, délaissée depuis longtemps. Pour ce motif on nous excusera bien de ne pas donner de noms propres.

Un curé écrit : " Malgré l'indifférence d'une population habituée depuis longtemps à se contenter du strict nécessaire, dans ma paroisse de 500 âmes, environ 30 personnes s'approchent des sacrements le 1er dimanche du mois." —



Prenez et mangez-en tous :
Ceci est mon Corps livré pour vous.